

Banjir dan Tanah longsor di Ambon, Tim Reaksi Cepat PT Semen Tonasa Turun langsung Beri Bantuan

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Jul 15, 2022 - 05:32



Tim Reaksi Cepat PT Semen Tonasa turun langsung beri bantuan terhadap korban banjir dan tanah longsor di Ambon I

AMBONG- PT Semen Tonasa melaksanakan aksi tanggap darurat bencana dengan mengirimkan Tim Reaksi Cepat guna membantu evakuasi para korban

serta memberikan bantuan kepada korban terdampak banjir dan tanah longsor di Kota Ambon.

Setiba di Ambon pada Selasa 12 Juli 2022, Tim Reaksi Cepat Semen Tonasa langsung melakukan koordinasi dgn BPBD Ambon dan asesmen bencana. Dalam giat ini pula dilakukan serah terima bantuan berupa sekop dan terpal yg dilakukan oleh Ketua Harian Tim Reaksi Cepat Semen Tonasa, Abbas, mewakili Manajemen PT Semen Tonasa dan diterima langsung oleh Sekretaris BPBD Ambon, Eva M. F Tuhumury, Rabu 13 Juli 2022.

Selain itu, di Kebun Cengkeh Ambon Tim Reaksi Cepat Semen Tonasa juga menyerahkan santunan duka kepada ahli waris korban tanah longsor yakni orang tua alm Ikhsan Lekta Karnodu, serta bantuan sembako kepada pekerja di Packing Plant Ambon milik Semen Tonasa yang juga terdampak banjir dan tanah longsor.

Direktur Utama PT Semen Tonasa Mufti Arimurti menyampaikan simpati dan duka citanya terhadap musibah ini. "Pertama-tama, kami segenap keluarga besar PT Semen Tonasa mengucapkan bela sungkawa dan turut bersimpati atas musibah bencana alam yang terjadi di Bumi Manise Ambon. Bersama itu, kami juga telah menginstruksikan jajaran kami untuk menerjunkan tim dalam rangka turut membantu pemulihan bencana bersama aparat pemerintah setempat, serta memberikan bantuan kepada masyarakat yang terdampak. Termasuk beberapa pekerja kami yang berada di Packing Plant Ambon."

General Manager Komunikasi dan Hukum PT Semen Tonasa Andi Muhammad Said Chalik menyebutkan bahwa bantuan bencana ini merupakan bagian dari program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan perusahaan. "Begitu mendengar ada bencana alam banjir di Kota Ambon dan di sekitar packing plant milik perusahaan, kami segera mengirimkan perwakilan Tim Reaksi Cepat Semen Tonasa untuk membantu masyarakat yang tertimpa musibah. Ini adalah bentuk tanggung jawab sosial perseroan yang ditunjukkan oleh perusahaan terhadap masyarakat." ungkapnya.

"Kehadiran kami di sini juga merupakan perwujudan empati perusahaan terhadap masyarakat yang terdampak bencana. Kami ingin masyarakat turut bisa merasakan kehadiran perusahaan tidak hanya di tengah pembangunan infrastruktur saja, namun juga saat ada musibah seperti ini. Melalui ini juga kami ingin menitipkan salam serta do'a, semoga bencana ini bisa segera diatasi dan masyarakat bisa diberikan kesabaran atas musibah yang dialami." urainya.

Sementara itu, Sekretaris BPBD Ambon, Eva M. F Tuhumury menyampaikan apresiasi atas bantuan yang telah diserahkan oleh PT Semen Tonasa. "Terima kasih banyak kepada Tim Reaksi Cepat Semen Tonasa yang sudah jauh-jauh dari Sulsel ke Ambon sini serta turut membantu proses evakuasi korban dan memberikan bantuan, Semoga Semen Tonasa diberikan kesehatan, kesuksesan serta diberikan rejeki yang banyak agar dapat membantu sesama." ujar Eva.(Herman djide)